

## 東俣野中央公園 メルヘン通信

### Vol.14 7人のこびとたちが勢ぞろい

ジャックと豆の木を題材として設計された東俣野中央公園では、メルヘンの世界が味わえるような雰囲気作りに取り組んでいます。その1つとして、園内に白雪姫に出てくる7人のこびとを設置してきました。



樹の洞の中



展望台脇の花壇

ご覧いただけただ方も多いと思いますが、陶器の人形なので屋外に置いた状態では限界がありました。また、こびとたちは何体あるのかも分からない状況でした。そこで、一同そろい踏みの展示を行うことにしました。さらに、触られても長持ちするよう胴体に詰め物を施しました。



人形の着色にもチャレンジしました。左の写真が完成までの状況です。陶器で作られた人形に白い釉薬が塗られたものはたくさんあるのですが、着色されたものは僅かです。そこで、アクリル系の水彩絵の具で着色してみました。3時間くらいかかりましたが、チャレンジを希望される方は受付窓口にお申し出ください。

7人のこびとの人形は、レストルームに展示しました。入口に入るとすぐに出迎えてくれます。ジャックと豆の木の本も展示されています。当公園でメルヘンの世界を感じていただければ幸いです。

